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ОТ РЕДАКЦИИ 

 

ПАМЯТИ ПРОФЕССОРА Г.Р. ГИГИНЕЙШВИЛИ 

С глубоким прискорбием сообщаем, что 14 августа 2025 года на 83-м году 

жизни скончался  Сопредседатель редакционного совета журнала «Медицина 

и искусство», доктор медицинских наук, профессор Георгий Ревазович 

Гигинейшвили. 

 

Профессор Г.Р. Гигинейшвили (1943-2025) 

 

Замечательный  врач, талантливый художник и ученый, он посвятил более 

50 лет медицинским научным изысканиям, в том числе разработке и 

внедрению передовых методов арт-терапии в практику медицинской 

реабилитации и санаторно-курортного лечения.  

Деятельность Г.Р. Гигинейшвили получила широкое международное 

признание. Он являлся почетным Академиком римской Медицинской 

Академии, Российской Академии Художеств, а также членом 

Международной конфедерации художников ЮНЕСКО, имел 

правительственные награды. Несмотря на свои заслуги, Георгий Ревазович 

оставался исключительно добрым и простым в общении человеком. 

Чуткость, проницательность, изысканные манеры и чувство стиля, в 

сочетании с неравнодушием к чужим проблемам, и готовностью придти на 

помощь, делали его центром притяжения, авторитетом  для всех, кто был 

знаком с Георгием Ревазовичем. Нам очень будет не хватать этого светлого, 

доброго и необыкновенно одаренного человека, коллеги и близкого друга. 

Выражаем глубочайшие соболезнования семье и друзьям покойного.  

Вечная память и царство небесное Георгию Ревазовичу Гигинейшвили! 

Медицина и Искусство: Том 3, № 2·2025     ISSN 2949-2165     Medicine and Art: Volume 3, № 2·2025 

 



8 
 

EDITORIAL 

 

IN MEMORY OF PROFESSOR G.R. GIGINEISHVILI 

It is with deep sadness that we inform you that on August 14, 2025, Co-

Chairman of the Editorial Board of the journal «Medicine and Art», Doctor of 

Medical Sciences, Professor Georgy Revazovich Gigineishvili passed away at the 

age of 83. 

 

Professor G.R. Gigineishvili (1943-2025) 

 

A remarkable doctor, talented artist, and scientist, he devoted more than 50 

years to medical scientific research, including the development and 

implementation of advanced art therapy methods in the practice of medical 

rehabilitation, and spa treatment.  

The work of G.R. Gigineishvili received wide international recognition. He was 

an honorary academician of the Roman Medical Academy and the Russian 

Academy of Arts and also a member of the International Confederation of Artists 

of UNESCO and had government awards.  

Despite his merits, Georgy Revazovich remained an exceptionally kind and 

easy-to-communicate person. Sensitivity, insight, refined manners, and a sense of 

style, combined with indifference to other people's problems and a willingness to 

come to the rescue, made him the center of attraction, an authority for everyone 

who knew Georgy Revazovich. We will miss this bright, kind, and unusually 

gifted person, colleague, and close friend. We express our deepest condolences to 

the family and friends of the deceased.  

Eternal memory and the kingdom of heaven to Georgy Revazovich 

Gigineishvili! 

Медицина и Искусство: Том 3, № 2·2025     ISSN 2949-2165     Medicine and Art: Volume 3, № 2·2025 

 


